

A Saint-Clément Sud (suite)

Le projet "Oxylane"

Le concept de « Village Oxylane » est aujourd’hui développé à échelon planétaire par DECATHLON, après avoir été initié il y a 10 ans près d'AIX-en-PROVENCE.

A SAINT-CLÉMENT, nous y travaillons depuis 7 ans, et c'est dans ce contexte que le club « CŒUR-POUMON-NATURE-SANTÉ-BIEN-ÊTRE » a été créé pour s'adresser à tous les âges et avec le même objectif : ÊTRE ET RESTER EN FORME...

Dans un VILLAGE OXYLANE, le porteur de projet (DECATHLON) organise régulièrement des événements pour faire découvrir et pratiquer un sport, au côté des clubs et associations diverses.

Chaque semaine, des SPORTS-TESTS sont proposés pour essayer gratuitement une discipline sportive avec un coach, sur des aires de pratiques sportives en libre accès :

